



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N°311-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Solución a demandas del SUTEP es competencia del Gobierno Central

El director regional de Educación, Félix José Silva Urbano, se pronunció con relación a las demandas del SUTE Chota y de otras provincias de la región, indicando que la solución a sus pedidos es competencia del gobierno central.

El funcionario, manifestó que no sólo la dirigencia sindical de Chota ha presentado su pliego de reclamos, también han hecho lo mismo las demás provincias, por lo que dejó en claro que el Gobierno Regional de Cajamarca no tiene responsabilidad en saldar las demandas.

“Estoy de acuerdo con las exigencias de los maestros, pero los pedidos constituyen una deuda social que debe el Gobierno Central”, refirió el director regional de Educación.

Manifestó que el Gobierno Regional de Cajamarca, ha presentado sendos documentos al Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), pidiendo atención a las demandas del magisterio, pero lastimosamente no son atendidos hasta el momento.

Silva Urbano, pidió a los dirigentes del SUTEP hacer causa común y exigir atención a sus derechos, ya que el Gobierno Peruano tiene una deuda social de 900 millones de soles con los maestros de la región Cajamarca.

El director regional de Educación, comunicó a su vez el inicio de la creación de instituciones educativas de nivel secundario en el ámbito de Cajamarca.

*Se agradece su difusión
Cajamarca, 13 de setiembre de 2013*

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**